



COMMUNIQUÉ

DÉLÉGUÉ(E)S

16 avril 2024

Élection complémentaire Région Grand quartier général

Ce communiqué fait suite à celui envoyé le 10 avril dernier relativement à l'élection complémentaire pour le poste de directeur pour la région du Grand quartier général. L'appel de candidature se terminait hier. Nous vous informons qu'en plus de M. Patrick Gaucher, directeur par intérim, M. Maxime Paulin a soumis sa candidature.

En conséquence, conformément à l'article 9.05 des *Statuts et Règlements de l'Association des policières et policiers provinciaux du Québec (APPQ)*, et tel que mentionné dans le précédent communiqué, l'assemblée d'élection (pouvant être virtuelle) **se tiendra le 6 mai 2024 à 11h30**. Les modalités du vote vous seront communiquées sous peu. Cette assemblée sera présidée par le vice-président aux Ressources humaines. Au moins deux (2) membres du Bureau exécutif doivent être présents.

Le candidat élu entre en fonction immédiatement après son élection et le demeure jusqu'à la fin du terme d'office de son prédécesseur, soit en novembre 2024. Il doit alors démissionner de son poste de délégué.

Bonne chance aux deux candidats

Syndicalement vôtre,

Votre Association